

Wunschbaum der Bürgerstiftung Mutterstadt gepflanzt



Auf dem Vorplatz zwischen dem Rathaus und dem Historischen Rathaus wurde auf Initiative der Bürgerstiftung Mutterstadt eine ca. 5 m große Rotbuche als „Wunschbaum“ gepflanzt. Die Verantwortlichen der Bürgerstiftung erläuterten bei der Vorstellung, dass es immer wieder Themen gäbe, die Mutterstadter Bürgerinnen und Bürger bewegten und wobei die Bürgerstiftung Mutterstadt helfen könne. Nun gibt es, neben direktem Kontakt und dem Internet, zusätzlich die Möglichkeit, solche Anregungen in den nebenan aufgestellten „Wunschkasten“ einzuwerfen. Die Bürgerstiftung gab das Versprechen, Wünsche im Rahmen des Stiftungszwecks und im Rahmen der finanziellen und personellen Möglichkeiten aufzunehmen und soweit als möglich umzusetzen.

Bürgermeister Hans-Dieter Schneider begrüßte die Initiative der Bürgerstiftung und hob deren intensive und weitgefächerten sozialen Tätigkeiten hervor. Auch er hoffe, dass von dem Angebot zahlreich Gebrauch gemacht werde. So wäre es möglich, den Betroffenen schnell die passende Unterstützung zukommen zu lassen. Bernd Feldmeth von der Bürgerstiftung bedankte sich abschließend neben Hans-Dieter Schneider und der Gemeindeverwaltung noch bei der Baumschule Ludwig für die Baumspende und den Mitarbeitern des Bauhofs, die tatkräftig die Pflanzung und Montage unterstützen.

(Amtsblatt vom 08. November 2018)